

## Vierzehnter Abend.

---

Vater. So wären wir bis zur dritten Klasse des Thierreiches, bis zu den Amphibien gekommen. Wisset ihr noch, wodurch sich die Amphibien unterscheiden?

Gustav. Amphibien sind Thiere, welche rothes kaltes Blut haben und durch Lungen Athem holen.

Vater. Merkwürdig ist es, daß diese Thiere ohne Athemholen einige Zeit am Leben bleiben können.

Alwina. Ich habe wol gehört, alle Amphibien hätten ein sehr zähes Leben.

Vater. Allerdings. Man hat Beispiele, daß einige dieser Thiere mehrere Jahre lang in Eisschollen der Gletscher eingefroren waren, ohne zu sterben, daß manchen sogar abgeschnittene Glieder wieder wachsen. Von allen Thieren können die Amphibien am längsten ohne Speise leben. Im Winter erstarren sie alle.

Gustav. Wie pflanzen sich die Amphibien fort?